

共 育



5月号

宝達志水町立志雄小学校
TEL 29-2052
FAX 29-2069

学校ホームページ 宝達志水町立志雄小学校
学校メールアドレス web-ss@hodatsushimizu.jp

ホームページは
こちらから

校長 宮下 慶子

めざす児童像

進んで学び、よく考える子 思いやりのある心豊かな子 明るく元気な子
学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。
それが共育のところです。



志雄っ子が、一致団結！ 全力でがんばった運動会！



～多数の保護者の皆様、御来校ありがとうございました～

5月18日に開催された運動会では、「志雄小最後の運動会 全力で勝利をつかみとれ!!」のスローガンのもと、志雄っ子達は練習の成果を発揮し、カー杯、競技や演技に頑張り、成長することが出来ました。

全校競技は、紅組、白組それぞれが全学年で力を合わせて大玉送りに挑戦しました。高学年が低学年に声をかけながら、力を合わせて頑張ることが出来ました。

競技中には、係の仕事や団のお世話をしている姿や一生懸命応援する姿も見られました。そして、みんなで協力したり、上級生が低学年の子達にやさしく声かけしたりする姿もたくさん見られました。

今回の運動会は、練習の時も本番も、「一致団結」し、一人ひとりが全力を尽くし、お互いに協力する姿が見られました。6年生は、練習の準備や委員会の仕事等に「率先」して、学校に貢献する姿が頼もしく感じられました。きっと、今後の学校生活にも生かされることでしょう。

そして、みつさ音頭では、みつさ保存会の方々と全校児童、保護者の皆さんの大きな輪が、運動場いっぱいに広がり、親子の心と地域がつながったひとときでした。

全体を通して、子供達、保護者・来賓の皆さんの笑顔と応援の声があふれていたことが大変うれしく感じた運動会でした。温かい応援ありがとうございました。

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝すると共に、引き続きお力添えいただきますようお願い申し上げます。



みつさ
保存会の
みなさんと
一緒に

宣誓!

赤組団長
岡田 雄斗さん
白組団長
北川 大翔さん



3年生 リコーダーデビュー!



5月15日に、井川由紀先生をお招きして、リコーダー講習会が行われました。3年生は、初めてのリコーダーにドキドキ・わくわくの様子。

井川先生から「リコーダー語」の「トゥ」を使うと上手に吹けるようになることを教わりました。タンギングがポイントですから、舌の動きも練習しました。そして、姿勢、背筋はピン、脇に卵1つ、リコーダーと体の間に風船1つシャボン玉をつくるように息を吹き込むのがちょうどいいことも教わりました。

唱えたとリコーダーが上達する3つの魔法の言葉「タカタカ」「ティキティキ」「トゥクトゥク」の練習、3年生はとても楽しそうでした。大小さまざまなリコーダーも見せていただきました。

最後は、なんと!井川先生による、2種類のリコーダーを同時に演奏してのディズニーメドレー!3年生は、軽やかな演奏にノリノリ&スマイルでした。これからのリコーダー練習が楽しみとなる講習会となりました。



- ・バスリコーダー
- ・テナーリコーダー
- ・ソプラニーノ
- リコーダー
- ・クラリネット
- ソプラニーノ
- リコーダー



南部・中央保育所のみなさん ご協力ありがとうございました、おさない



5月22日、保小合同の避難訓練を行いました。子ども達に地震災害に対する関心を持たせ、有事の際の被害を最小限にする資質と能力を養うための取組です。

地震に伴う火災発生という想定のもと、非常ベルが鳴り、志雄小の子ども達と南部・中央保育所の園児が小学校の運動場に1次避難しました。そして、津波警報発令を受け、学校の2~3階へ2次避難する訓練となりました。

4~6年生は、3~5歳児を校舎内にエスコートしました。志雄小の子ども達も保育所の園児達も静かに、速やかに訓練に臨むことができました。

災害はいつどこで起きるかわかりません。避難完了後「話をしっかりきくこと」「おかしもの約束を守り落ち着いて行動すること」を確認しました。

かけない シャべらない



もどらない



